

Herzlichen Glückwunsch - Bundespolizeireform

16.11.2008

Genau 2 Jahre ist es her dass der Bundesinnenminister die Reform der Bundespolizei ankündigte. Seitdem wurde viel reformiert und die Bundespolizei hat schon jetzt oder ist unmittelbar davor, die angekündigten 1.000 PVB mehr auf die Straße bekommen.

Genau 2 Jahre ist es her das der Bundesinnenminister die Reform der Bundespolizei ankündigte. Seitdem wurde viel reformiert und die Bundespolizei hat schon jetzt oder ist unmittelbar davor, die angekündigten mehr auf die Straße bekommen. Die Hierarchien sind deutlich flacher geworden und die Bundespolizei insgesamt wesentlich effektiver und effizienter, die Aufgriffszahlen belegen dies eindrucksvoll. Durch kluge Motivationsimpulse an der Spitze der Hierarchieebenen ist es zudem gelungen, reformbedingte Qualitätseinbußen, die jede andere Organisation dieser Größe gezeigt hätte, zu minimieren. Nach wie vor steht die gesamte BPOL wie ein Mann hinter dem Projekt. Aber nicht nur die Organisation selbst hat deutlich profitiert:

In besonderem Maße partizipiert jeder Einzelne von uns, vor allem unsere Kolleginnen und Kollegen aus dem Osten und den aufgelösten Dienststellen, die mitsamt ihren Familien umziehen und so viele neue Freunde kennen lernen werden. Erfrischend auch wie elegant es gelungen ist, aufwändig erarbeitetes und teuer erworbenes Fachwissen freizusetzen. Da freut sich auch der Steuerzahler, da das abgeflossene Fachwissen problemlos durch neue Fortbildungsrunden erneut erworben werden kann. Was uns jedoch besonders freut ist, dass wir am 16.11.2009 vermutlich zum 3-jährigen des Reformprojektes gratulieren werden können.

Dateien zur Nachricht

- [Artikeldownload.pdf](#)

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: **PDF**